

CHAMBÉRY

LOCALE EXPRESS

SALON DE LA RETRAITE

179 personnes sont venues se renseigner sur leurs droits



Le Comité Départemental d'Accès au Droit (Cdad) du département de la Savoie était présent lors du salon de la retraite et du temps libre qui s'est déroulé les 21 et 22 octobre au Manège de Chambéry. Le Cdad a pour mission de favoriser l'accès au droit. Un accueil était assuré par Déborah Girard-Pichoud, secrétaire générale du Cdad et Bernard Leprovost, greffier à la Maison de la Justice et du Droit-de-Chambéry le Haut. Ils ont accueilli 179 personnes. Environ 40 personnes ont bénéficié de consultations gratuites de la part des avocats présents pour parler de la gestion du patrimoine, de la transmission et des liens entre propriétaire et locataires. Plus de 30 personnes ont assisté à la conférence donnée par les notaires de Savoie et Haute-Savoie. Ils ont ensuite échangé avec les spectateurs dans la salle.

MÉDIATHÈQUE

Une heure du conte musicale



Colette Beccat, conteuse et animatrice musicale proposait une heure du conte un peu spéciale, mercredi à la médiathèque Jean-Jacques Rousseau. Les enfants ont pu découvrir la musique, les instruments et les animaux. Prochain rendez-vous : mercredi 5 novembre à 16 h avec les bibliothécaires, et le samedi 8 novembre à 16 h avec Alain Roubaud.

BISSY | Des veillées sont o

Les contes

Jeudi soir, les habitants du quartier étaient conviés à une promenade dans les étoiles. La salle Folléa a été richement décorée par les enfants et la conteuse du jour, Yolande Demir, pouvait emmener en voyage grands et petits.

Captivé par l'enchaînement des mots et des histoires, le public a vu s'éteindre le soleil et sourire la lune lorsque les étoiles la chatouillent. Les contes de la nuit ont préservé leur part de mystère et laissé une place à l'imaginaire des enfants. Au terme du voyage, chacun a pu se retrouver autour d'un buffet copieux qu'avaient préparé les spectateurs. Une démarche originale et à portée éducative.

Les veillées sont organisées de l'enfance pour tous. Les veillées commencent un peu avant pendant la nuit.

Tous les contes sont préparés. C'est préparé pour les familles et les amis (de 17 heures à 19 heures) conscription qui se fait à la veillée pour préparer qui.

Prochain rendez-vous jeudi 19 novembre sur le thème de la méditation par de Bissy.

SANTÉ | Pour aider les ma

Le Lions Club sur

Mardi, Guy-Pierre Martin, Directeur du Centre hospitalier de Chambéry et plusieurs responsables du chantier du nouvel hôpital de Chambéry ont accueilli sur site les membres du Lions Club Chambéry-Aix les Bains-Doyen pour la visite d'une structure médicale dont l'ouverture aux malades est programmée en septembre et octobre 2015.

Cette visite a été notamment l'occasion de rappeler aux participants que le nouvel équipement de 73 000 m² se répartit sur cinq niveaux et trois sous-sols, comprendra 671 chambres dont 80 % en individuelle et que son budget s'élève à quelque 230 millions d'euros.

Cette visite entraine dans le cadre d'un partenariat entre



Dans les so
le Lions c
Chambér